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Anfrage 
 
Betrifft: Annenstraße – Metahofplatz: Errichtung einer Straßenbahn-Haltestelle 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

Im Zuge der Neugestaltung der Annenstraße sowie der Nahverkehrsdrehscheibe Hauptbahnhof 
ging mit der Auflassung der Haltestelle „Eggenberger Gürtel“ eine für die BürgerInnen sehr 
wichtige Anbindung an die Öffis im Bereich der oberen Annenstraße verloren. Zwischen 
Hauptbahnhof und Esperantoplatz gibt es nun keine Zu- und Ausstiegsmöglichkeit für den 
öffentlichen Verkehr mehr. Das verärgert sehr viele BürgerInnen. Die langen Fußwege zu den 
Haltestellen am Hauptbahnhof oder beim Esperantoplatz laden keinesfalls zum Umsteigen auf 
die Öffis ein. Mittlerweile wurde sogar eine Bürgerinitiative gegründet, der sowohl zahlreiche 
AnwohnerInnen als auch betroffene Gewerbetreibende rund um den Metahofplatz angehören. 

Auch hat sich der Bezirksrat von Lend mehrheitlich für die Errichtung einer dringend 
erforderlichen Haltestelle im Bereich des Metahofplatzes ausgesprochen - mit ähnlicher 
Begründung. 

Im Text zum Siegerprojekt Annenstraße heißt es: „Der Metahofplatz wird mit dem Metahofpark nach 
dem Umbau der Annenstraße verbunden und aufgewertet. Der bestehende Baumbestand aus zwei größeren Linden 
und einer Kastanie wird erhalten und mit Schnurbäumen ergänzt. Die offene Platzgestaltung mit den locker 
angeordneten Bäumen bietet Platz für Gastgärten, Warenauslage und Begegnungsraum ohne Konsumzwang. 
Auch der Zugang zur Metahofgarage soll in die Platzfläche integriert werden.“ Da drängt sich die Errichtung 
einer Straßenbahn-Haltestelle an diesem Ort ja förmlich auf. 

Deshalb richte ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs an Sie, sehr geehrter Herr 
Bürgermeister, folgende 
 

Anfrage 
 
Werden Sie sich aufgrund der im Motivenbericht aufgezählten Gründe dafür einsetzen, dass von 
den zuständigen Stellen des Magistrates der Stadt Graz die Errichtung einer Straßenbahn-
Haltestelle im Bereich des neugestalteten Metahofplatzes schnellstmöglich in die Wege geleitet 
werden kann? 


